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安江のぶお

KOMEITO

安江のぶお飛翔!
ごあいさつ
新年明けましておめでとうございます。

昨秋の総選挙の結果、「与党過半数割れ」という厳

しい状況となりましたが、今こそ「分断」でなく「統合」

へ、「停滞」から「前進」へと向かう政治が求められ

ています。「人間主義」（＝中道主義）を標榜する公

明党こそ、幅広い民意を糾合し、「合意形成の要

役」としての本領を発揮してまいります。今夏は私も

候補予定者となる参議院議員選挙をはじめ重要政

治決戦が控えております。全てを勝ち超えて、人々

の暮らしと安全を守り抜く政策を実行してまいります。

本年もお世話になりますが宜しくお願いします。

第216回臨時国会
27日間の会期で行われた臨時国会。安江

は、予算委員会、国土交通委員会、拉致特

別委員会で質疑を行いました。

安江のぶお
最新情報は
こちらから

党食品ロス削減推進PT（座長:竹谷とし子代表代
行）と消費者問題対策本部（本部長:伊藤孝江参院
議員）で、林芳正官房長官へ食品ロス削減に関
する提言を行いました。 (12月)

現場の声を受けた豊橋市の梅田市議と安江の連
携プレーで、サイドテーブルが介護保険の対象
となり、レンタルの再開が実現。福祉用具を扱
う企業から喜びの声が届きました。 (9月)
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全国高校生未来会議で、公明党を代表して挨拶。
その後の交流会にも参加し、高校生の皆さんと
意見交換をしました。希望の未来の皆さんとと
もに私も頑張ります。 (12月)

報告！

国土交通委員会/12月19日
半島振興、二地域居住、インフラの老朽化対策、
公共交通機関等の授乳室利用環境の整備促進等
について質問。前向きな答弁をいただきました。

予算委員会/12月16日
核兵器禁止条約の締約国会議へのオブザーバー
参加等について質疑。石破総理からは「核廃絶
を目指して、検証していく」旨の答弁を引き出
しました。

北朝鮮による拉致問題等に関する特別委員会/12月23日

拉致問題の若年層に対する広報・啓発活動、問題
解決に向けた対話等の重要性を訴えました。

1987年6月生まれ、37歳。
名古屋市北区出身。知多市在住。
愛知県立半田高校、創価大学卒。同法科大学院修了。
2014年12月、弁護士登録。防災士。公明党国土交通部会長・
青年委員会副委員長・愛知県本部副代表。
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全日本教職員連盟第41回定期大会
でご挨拶しました。

２０２３．６ 東京/千代田

英語でスピーチ

UNESCO主催スポーツ閣僚級会合
に日本の代表で出席しました。

２０２４．８ フランス/ユネスコ本部

大臣政務官フォト

バトンタッチ！
文部科学大臣政務官
2023年9月15日から

2024年10月1日までの383
日間、無事に責務を全ういたし
ました。支えてくださった皆様に
感謝です。教育、スポーツ関連
の視察は４０カ所、現場の様々
なご意見をお聞きし、研究成果
をまとめることもできました。こ
の経験を今後の政策実現に生
かしてまいります！

公明党の金城泰邦衆議院議員に
引き継ぎをしました。

２０２４．１０ 文科省

リスナーの皆様へ
お知らせ

２０20年10月5日にスタート
しました 『安江のぶおのレディ
オ･スマイル』 は、昨年12月
30日放送回で222回目を迎
えました。今年はしばらく充電
期間をいただきます。充電期間
中は先輩の中川康洋衆議院議
員にバトンタッチします。これか
らも末永くお聴き下さいますよ
う、よろしくお願いいたします好評

放送中

安江のぶお の
Radio Smile！

毎週月曜日20:20～２０：３０
東海ラジオ ＡＭ1332kHz

ＦＭ92.9ＭHz


